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出席報告

本日の出席　会　員　数　　62名
出　席　数　　　46名

出　席　率　74・19％

欠　席　者　安藤君、長谷川君、林君、五
十嵐（一）君、嶺岸君、栗谷君

労網君、佐藤（伊）君、佐藤
（仁）君、菅原君、新穂君、佐

藤（責）君、高橋（栄）君、手塚君

津田君、五十嵐（八）君

前回の出席　前回出席率　62・90％

修正出席数　　　50名

確定出席率　80．65％

メークアップ　荒明君、平田君、長谷川君、

池内君、石井君、五十嵐（三）君

佐藤（昇）君一鶴岡西RO

海東君、五十嵐（伊）君、新穂君
一酒田RC

大竹君一新庄RC

ビジター　本間庄一君一村上RC

菅原和幼君欄酒田RC

羽根田与太郎君、菅原隼雄君
一鶴岡西RC

ソ　ング　我等の生業　リーダー三井君

司　　会　会長．斎藤得四郎君

会長報告　第353地区年次大会の報告

9月23日、24日秋田県民会館に於いて第
353地区年次大会が開催され、当クラブから

ほ、会長、幹事、三浦御夫妻、佐藤伊和治御

夫妻、小花君、早坂君が出席されました。
大会の順序を申し上げますと、開会歓迎の

挨拶、来賓紹介、その後決議案について懇談

第14号議案を決議されました。

第1号議案　RI会長派遣に対し感謝の件

第2号議案　ホッジス議長の1967年から68

年の計画協力の件

第3号議案1968年～69年度国際ロータリ
ー会長として選挙せられた東ケ
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崎氏に対する祝意を蓑する件
第4号議案　ホストクラブ及び協同団体に

対する感謝の件
第5号議案　秋田市に記念品贈呈の件
第6号議案　第353地区直前ガバナー兼子

氏に対する感謝の件
第7号議案　国際ロータリー第3区副会長

アーサー氏御逝去に哀悼の意を

表する件
弟8号議案1968年に於ける連合地区大会

開催の件
第9号議案　世界社会奉仕に関する件
第10号議案　英　文

第11号議案　ロータリー拡大に関する件
第12号議案　国際ロータリー理事の地理的

構成に関する件
第13号議案　人頭分担金及び新クラブ加盟

料金に関する件
第14号議案　RI及びBIの関係に関する

件

その他碇案議題もありましたが、この中で一

番重要なのは分担金の値上の事だようです。
大会には、秋田県知事、秋田市長の挨拶があ
り、RI会長代理も出席され、22名の物故会

員に対して全員然清、これには前会員皆川署
もおりました。

出席優秀クラブの表彰、10年間皆出席者の

表彰、午後からは次年度のガバナーの紹介
（第353地区、米沢クラブの高橋与一さん）
の挨拶があり、RIの現況の報告があり、次
に（人生雑感）士いう題で講演会があり、私

達の期待したものがありました。
茄間別協議会には社会奉仕に私と三浦君が

職業、佐藤伊和治君が青少年、早坂君が国際

奉仕、幹事がクラブ奉仕に出席致しました。
私の社会奉仕部門ではまず交通事故防止に

ついて、秋田県警より交通事故の現状のフイ
ルムを映写しましたが、悲惨な場面が色々あ
りました。当クラブでも交通事故の恐しさを
運転する人、又は各家庭の皆様からも見てい
ただき、事故の防止に役立たせたい。
事故死の一例ですが、事故で一番死んだ人

が多いのは第1にタクシー、これもタクシー

会社で、個人のタクシーはあまりないそうで
す。第2にバス、第3に運搬車で事故が少
い。乗用車はあまりないそうです。私達一番
安全だと思うタクシーが一番危険だようで
す。
奉仕と寄附金の問題で討議されたようで

す。寄附とはどの位が適当か、それをみとめ

るかどうか、謂る国際奉仕的寄附が寄附であ
るのか、現在は負担金として頂戴している奉
仕とは自分のもっている技術、労力を掟供す
るのが奉仕だそうです。それを実行するにし
ても自分の身近からやることが理想である。
来年度の地区大会、第352地区、第353地区

適合して塩釜ロータリークラブが主催で仙台
で行ないます。
最後にガバナーの公式訪問が10月4日と申

し上げましたが、11月2日（木）に変更、1
日の晩に協議会をやり、2日に西クラブ合同
でやるそうです。場所はひさごや。
010月封日（火）の例会が11月2日（木）に

変更になります。時間は同じ。

牛事報告　　佐藤忠君
。会報到着　郡山RC、鹿児島西Re　　＼－

石巻東RC、大江RC
O例会場、例会時間変更

山形RC　9月27日午　後6．00於
千　歳　館

ク　ラブ奉仕　　　佐藤　忠君

協議会は例会、クラブ運営について特に会員
のロータリーに対する熱意をもり上げるには
どうすればよいかとの問題でした。その中で
1・出席率の問題
2・例会の問題
3・．■委員会活動の問題

以上の問題につき各クラブから発言がありま
した。その内容について出席に閑し100％ク
ラブから発表ありましたが、入会する場合に
とくに出席の事を協調して入会してもらう。
縫代クラブでは年度の始めに指針をたてゝ4
つの事項を決めた。それはクラブ拡大に皆ん
なの手で出席100％を更に続けよう、各委員
会活動を更に活発、例会は明るく、楽しくす
るの発言がありました。例会を欠席した方に
次の例会前に電話で連絡をとる。新庄クラブ
は、クラブの若返りが大切ではないか、例会
は楽しい雰囲気を作り、特にプログラムが重
要ではないかとのことです。五条目クラブで＼、－
ほ1ケ月を4遇にわけて、第1例会には会員
のお祝い、第2週は地域を知る為のスピーチ
第3遇は委員会活動をLる為のスピーチ、第
4遇はクラブ会員のスピーチ、以上のような
プログラムを組んでいるようでした。長井ク

ラブではライオソズクラブと共同で行事をす
る問題がどうかとの質問ありましたが、これ
は親睦的なものであればよい、奉仕活動はこ
のましくない、ロータリー独自の奉仕がある
はずだとのことでした。

献　　立

天ぷら一事えび、LL糖
焼　物一終味噌　汁一豆腐、署荷


